
           Anlage 2 

Gesprächsprotokoll  

Zwischen dem Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt und dem Stadtbezirksbeirat Ziebigk 

und Siedlung am 13.09.2016, 14.30 bis 16 Uhr 

Anwesend: 

Stadtbezirksbeirat  Ausschuss 

Kathrin Alisch   Ralf Schönemann 

Martina Keller   Hans-Joachim Pätzold 

Joachim Ullrich   André Schlecht-Pesé 

 

Im Gespräch mit dem Stadtbezirksbeirat wurden folgende Dinge angesprochen: 

1. Reparatur Straßenbelag Hamburger Straße 

Der Verwaltung wurde eine Dokumentation übergeben, bei denen sich Mängel bei den 

Ausbesserungsmaßnahmen des Straßenbelages zeigen.  

 

2. Sanierung Elballee – Führung der Umleitung durch die Kornhausstraße. Der Bereich beim 

Kornhaus ist durch das Pflaster dazu nicht geeignet. Es sollte hier eine  temporärere 

Befahrbarkeit hergestellt werden 

 

3. Es wurde festgestellt, dass weiterhin Sitzgelegenheiten und Fahrradabstellmöglichkeiten am 

Kornhaus fehlende – unabhängig von der gastronomischen Bestuhlung auf Terrasse und am 

Kiosk. 

 

4. Bordsteinabsenkungen – es gibt zahlreiche Stellen im Stadtteil (beispielsweise in der Elballee 

zwischen der Seniorenresidenz und dem Einkaufsmarkt; Saarstaße), bei denen diese  

einfache Maßnahme der Absenkung einen großen Effekt für die barrierefreie/-arme 

Stadtbenutzung bringt. 

 

5. Dem Stadtbezirksbeirat liegen weitere Maßnahmen vor, die noch bewertet werden müssen. 

Auf diese Grundlage  wird eine Prioritätenliste erarbeitet. Es sollen die wichtigsten in die 

Haushaltsdiskussion 2017 eingebracht werden. 

 

6. Es wurde gefragt, ob es ein „Welterbekonzept“ der Stadt gibt – wie weit Flächen und 

Gebäude rund um die Welterbestätten entwickelt werden können und es einen 

Umgebungsschutz gibt. 

 

i.A.  

Stephan Pönack 

Protokollführer 


